
忙しくて大変そう

01

子どもや学校の
様子がわかりそう

02

人間関係が大変そう

03

20％

各委員会の印象

60％

57％

中学部PTA活動に関するアンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。
現在98名のご回答をいただいております。

一部ではありますが、委員会への参加にあたってのご参考にしていただければ幸いです。

ＰＴＡに関する中学部保護者の意識調査

アンケート結果発表

忙しくて大変そう

01

子どもや学校の
様子がわかりそう

02

楽しそう

03

20％

66％

本部役員の印象

40％

保護者との交流が
できた

01

忙しかった

02

楽しかった

子どもを身近に感じた

03

39％

活動に参加して思ったこと

76％

42％

活動に参加して改善してほしいこと

忙しい
余裕がない

01

やれる自信がない

02

興味がない

03

19％

これまで参加していない理由は？

73％

24％

活動内容の簡素化

01

会議の回数を減らす

02

ボランティア制

03

31％

77％

どんなＰＴＡだと参加しやすいです

60％

◼ 時間を短めにする

◼ やりたい人がやる方向で良いのでは

◼ 母親ではなく父親や祖父母、地域の方でも

良いのでは

◼ わずかでも報酬があれば良いのでは

◼ 配付物を紙から配信へ

◼ 活動内容の簡素化



たくさんの をいただきました！

活動内容の簡素化について

主に行事のお手伝い、各委員会のフォロー、PTA Letterで活動報告、家庭教育学級の開催など

マチコミやＨＰをこれまで以上に活用し、印刷物を減らすことで作業を縮小できます。

役職に関わらず、役割分担することで特定の人に負担がかからないようみんなで協力することで

改善されると思います。

会議の回数を減らす・時間を短めにする

作業内容の見直しや縮小をすることで、軽減できます。

PTA選出について

不平等さをなくすため、全員が何かしら引き受ける

ボランティアを増やし多くの方にご参加いただくことで、委員会の作業軽減につながります。

学年始めの懇談会には委員が決まっていてほしい

新しい委員については、前年度に希望者をつのり、回答書で決めたいと思います。

４月の懇談会では新しい先生や保護者との充実したものにするためにも、ぜひ積極的なご回答

をお願いいたします。

9年間で１度は必ず引き受ける

小学部と中学部でそれぞれお子様ひとりにつき１回ご協力をお願いしております。

仕事をしながらの活動は大変

正副委員長の負担が大きい

本部役員ってどんなことをしてるの？



ボランティア制について

委員会でやらなくてもボランティアで対応できるのでは？

ボランティア制については意見が多く、こちらは積極的に取り入れたいと考えております。

ボランティアの管理や人数を確保するなど、さまざまな課題がありますが、まずは皆様に回答書

にて「ボランティア参加」をお願いできればと思います。

多くの方々に負担を感じることなくPTA活動にご参加いただけると思います。

オンライン・クラウド・ライン・マチコミ配信について

オンライン会議、学校内のWi-Fiアクセス権、クラウドの活用などできないの？

マチコミでお手紙を配信することで印刷作業の負担を大幅に減らすことができます。

オンラインやクラウドなどの利用も検討していますが、ネット環境・セキュリティなどの問題が

あり慎重に話し合いを進めております。

実行委員会について

実行委員会は何をやっているの？

学校長・副校長・教務主任・各委員会の代表２名・役員会で構成され、PTA活動の運営をして

います。各委員会によって立案された活動計画を審議・検討する場です。

月に１回、実行委員会を開催し、学校と各委員会と役員会の情報交換の場で学校に対する疑

問や要望を伝えたり、学校が活動内容を見直す際などに保護者の意見を求められたりするこ

ともあります。子どもたちの学校生活をより良くするための話し合いをしています。

引き続き皆様からのご意見を募集しています。
今後のＰＴＡ活動をより良くするため、皆様のご意見をぜひお聞かせください。

ご協力よろしくお願いいたします。

アンケートはこちら

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScmY6TliSrj9cKejNmaS_B7Qjw-UxQbzEkoIbJhsuZAJ_lN2A/viewform?usp=pp_url


全委員慰労会

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。
役員会では保護者の皆さまが負担を感じることなくＰＴＡ活動に参加していただきたいと考えて
おります。共働きが当たり前の中、毎年役員・委員の選出が困難になりつつあります。
普段、皆さまからのご意見をお聞きする機会が少ないこともあり、今回このようなアンケート
を実施させていただきました。
皆様がＰＴＡに対してどのように考えているのか、またどんなことに負担に感じているのか、
改善するために必要なアイデアなど、たくさんの貴重なご意見が集まりました。
今回のアンケート結果をもとに役員で話し合いを進め、今後の活動内容を改善していきたいと
思っております。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

ありがとうございました

役員 会

役員会・実行委員会は同じ日
（基本月1回）

作業はこの日に行う
小中合同役員会が年4回

広報委員会

6月小中合併号
3月に広報誌「くすのき」の発行

行事の取材

地区・校外委員会

体育祭、くすのき祭のお手伝い
地域の行事での校外パトロール
学家地連事業実行委員会や
スクールゾーン対策協議会に2名

役員会・委員決め
陶芸教室配付作業
リユース配付作業

小中合同広報委員会で合併号
打ち合わせ・小中合併号入稿

役員会・実行委員会
臨時小中合同役員会
書面総会

陶芸教室準備（2回）
校正チェック
業者との打ち合わせ2回

役員会・実行委員会
小中合同役員会
給食試食会

陶芸教室前日準備
陶芸教室開催

小中合併号配付作業

役員会・実行委員会 陶芸展示の手紙作成

取材

体育祭巡回警備のお願い作成
封入作業・当日の役割分担

体育祭巡回警備のお願い配付

役員会・実行委員会
小中合同役員会
体育祭お手伝い

陶芸展示の手紙配付作業 体育祭巡回警備

役員会・実行委員会
くすのき祭お手伝い

陶芸作品の搬入
くすのき祭で陶芸展示と返却
くすのき祭のお手伝い

くすのき祭合唱コンクール受付

役員会・実行委員会
家庭教育学級

学校保健委員会に参加

実行委員会

「くすのき」入稿準備

実行委員会
「くすのき」入稿・校正
チェックと業者打ち合わせ

役員会・実行委員会
校正チェックと業者打ち合
わせ（2回）

4 月

5 月

6 月

7 月

8 月

9 月

10 月

11 月

12 月

1 月

2 月

3 月
実行委員会
卒業式出席予定

広報誌配付作業

全委員慰労会

簡略化の工夫
（ 広 報）

取材はできる
範囲で大丈夫！
デザインなど
は業者に委託
することも

できます。

ボランティア

体育祭巡回。
多くの方にご参加
いただくことで、
各委員会の活動を
ボランティアに
移行できます。

マチコミ配信

全委員の手紙配付を、
マチコミ配信にする
方向で検討しています。
これにより印刷作業の
軽減につながります。

学年保健委員会

陶芸教室
制服リユース

学校保健委員会への参加

各委員会の主な活動内容

PTA定期総会

毎年５月に行われ
ている定期総会が、
書面総会へと変更
になりました。
これにより各委員
の総会出席がなく
なりました。
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